

# ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN LA CAMPAÑA DE DONACIÓN DESARROLLADA EN LA COMISARÍA DE LA POLICÍA NACIONAL EN SANTIAGO

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) quiere destacar el excelente resultado de participación en la campaña de donación de sangre que el martes 16 de diciembre tuvo lugar en las inmediaciones de la Comisaría de la Policía Nacional de Santiago de Compostela. A lo largo de la jornada, se consiguieron 20 donaciones, ocho de las cuales se corresponden con personas que donaban por primera vez.

La ADOS quiere destacar su reconocimiento a la comisaria jefe de la Policía Nacional, Nuria Palacios Ibán, en Santiago por las facilidades mostradas para el desarrollo de esta campaña, agradecimiento que hace extensivo a todas las personas que ayer dedicaron 15 minutos de su tiempo para donar sangre y, de este modo, contribuir a salvar vidas.